2

LAS FRASES

Pedro Sanz Presidente de La Rioja

«No fuimos justos con él, pero su figura crecerá aún más con el paso del tiempo» Partido Popular Comunicado oficial

«Será siempre merecedor del reconocimiento de los demócratas por su labor, esfuerzo y dedicación» César Luena Secretario general del PSOE

«Valorar a Suárez es valorar su espíritu reformista y su estilo de concordia y entendimiento» Miguel González de Legarra Presidente del PR+

«Condujo la Transición, un proceso de claroscuros, pero también de concordia, sacrificio y generosidad» Henar Moreno Coordinadora de IU La Rioja

«Pese a las diferencias ideológicas y las presiones, tuvo la valentía de legalizar el PCE»

Pedro Sanz destaca que «el espíritu y el legado de Suárez no morirán nunca»

El jefe del Ejecutivo riojano alaba al expresidente como una personalidad política decisiva y augura que «su figura crecerá aún más»

:: R. G. L.

LOGROÑO. «Estamos hablando de un hombre de Estado, de uno de los grandes de España, independientemente de que era una gran persona», afirmó ayer el jefe del Ejecutivo regional, Pedro Sanz, quien recordó que «en la memoria de los españoles está grabado muy profundamente el papel que realizó Adolfo Suárez como actor protagonista en el paso de la dictadura a la democracia». «Él, junto a su majestad el Rey y el resto de fuerzas políticas, nos puso en la senda de la democracia. Ha muerto la persona, pero la presencia, el espíritu y el legado de Suárez no morirán nunca», aseveró Sanz en declaraciones a Diario LA RIOJA.

El mandatario riojano envió ayer un telegrama de condolencia a la familia de quien fuera presidente del Gobierno de España entre 1976 y 1981. «Fue una personalidad política clave y decisiva en la historia de la Transición y el restablecimiento de la democracia en España y encarnación del espíritu constitucional que culminó en el Estado autonómico», destacó Sanz, quien alabó, además, «la calidad humana de Suárez así como su defensa de los valores democráticos y su esfuerzo para buscar y lograr el consenso entre todas las fuerzas políticas y agentes sociales».

Finalmente, tras lamentar que «lo triste en este mundo es que nos acordamos de una persona cuando ya no está», admitió que «no fuimos justos en su momento con él y ahora recordamos su trayectoria y alabamos su figura. La pena es que esto no lo hiciésemos cuando él era todavía consciente de la realidad y haberle rendido entonces este tributo merecido», remató Sanz quien auguró: «Estoy convencido de que según pase el tiempo, la figura de Adolfo Suárez crecerá aún mucho más».

Rectitud y honestidad

El presidente del Parlamento de La Rioja, **José Ignacio Ceniceros**, tras destacar «el ejemplo que la figura de Adolfo Suárez ha supuesto para la sociedad y la clase política», alabó «su alto sentido de Estado». Ceniceros

«Suárez encarnó el papel de actor protagonista en el paso de la dictadura a la democracia» recordó «el convencimiento de Suárez en el diálogo como instrumento necesario para que avanzara el país» y ensalzó su «rectitud y honestidad, ya que siempre adoptó las decisiones más difíciles anteponiendo su dedicación al país por encima de sus convicciones ideológicas o partidistas».

En el mismo sentido, la alcaldesa de Logroño, **Cuca Gamarra**, alabó la figura de Suárez, quien señaló «su talante, dedicación, su defensa de los valores democráticos, su esfuerzo por buscar y lograr el consenso y su capacidad y su personalidad política clave y decisiva en la historia de España». La alcaldesa destacó «la generosidad y entrega de Suárez en la construcción del país democrático que hoy todos los españoles disfrutamos».

Mientras, el PP, a través de una nota, mostró el pesar por la pérdida «de un referente de la política española, en general y del centro-derecha español y europeo, en particular, que fue un modelo a seguir de la política con mayúsculas, de lo que el PP entiende como servicio público, como servicio a los ciudadanos». «Adolfo Suárez será siempre merecedor del reconocimiento de los demócratas por su labor, por su esfuerzo y dedicación a España en momentos muy difíciles», concluyó.

El Ejecutivo regional, la Delegación del Gobierno y todos los partidos suspensión todos sus actos de hoy.

GURA OGRESO

Luena: «Su recuerdo evoca la dignificación de la política»

: R. G. L

LOGROÑO. Los partidos políticos riojanos loaron sin fisuras la figura y la labor de Adolfo Suárez. Desde las filas socialistas, su secretario general, César Luena, destacó que «fue un hombre entregado al servicio público» y su recuerdo «evoca la dignificación de la actividad política».

Luena, que alabó su «espíritu reformista y su estilo de concordia y entendimiento» pidió a los socialistas riojanos que «llenen de recuerdos perdurables en sus municipios el buen nombre de Adolfo Suárez, un buen ejemplo de hacer política».

Por su parte, el presidente del PR+, Miguel González de Legarra, consideró que Suárez fue una «figura que tuvo la suerte de encarnar en su persona el enorme esfuerzo que tantos políticos españoles, de uno y otro signo, tuvieron que hacer después de la muerte de Franco para conducir a España hacia la democracia en un proceso de Transición lleno de claroscuros pero lleno también de generosidad, diálogo, espíritu de concordia y sacrificio y, sobre todo, sentido de Estado». Por ello, Legarra abogó porque el fallecimiento del expresidente «sirva para tratar de recuperar esos grandes valores que adornaron la Transición política en España y el difícil mandato del presidente Suárez, pensando en incorporarlos a la actual actividad política en unas difíciles circunstancias que, como nunca, requieren de todas esas virtudes que hoy nos sirven para ensalzar su figura y de todos sus coetáneos».

Desde IU de La Rioja, su coordinadora Henar Moreno, mostró sus condolencias a la familia y destacó que «Suárez, pese a las diferencias ideológicas y las presiones, tuvo la valentía de legalizar el PCE, modernizar el Estado y de hacer una evolución a algo más democrático».

Finalmente, **Emilio Sáez de Guinoa**, coordinador territorial de UPyD, mostró el pesar por la muerte de «un hombre de Estado que supo comandar la Transición».